
令和元年度（前期）福島市市民活動活性化支援事業補助金 

審査会 講評 

 

・今回は、申請があった５団体全てが採択という結果になりました。 

・市では手が届かない分野にまで、手を出していただけているように感じました。 

・市民活動なのか趣味の団体なのかが曖昧な団体もあったように感じます。より公益性

を重視してもらいたいと思います。 

・この補助金はスタートアップの団体の支援を目的としたものですが、団体とはあくま

で市民活動団体の支援です。そのため、公益性という部分を忘れずに、そこを意識し

た事業計画作りや活動をしてもらいたいと思います。 

 


